

cazados como fieras, si antes no consiguen acabar con la vida del cazador.

Entretanto, el convoy ha llegado a su destino. Son las diez de la mañana y tenemos afortunada bajada. Este no es todo. Todavía nos resta la descomisión de las baterías a Sidi-Hannet y el Alalayón y el repliegue; lo verdaderamente peligroso. Hay tarea para todo el día.

Las baterías prosiguen su acción destructora, procurando alejar a los rebeldes para facilitar a legionarios y regulares el acceso a los poblados, cuyos defensores pueden ser desalojados tras una titánica lucha.

Tercerías y regulares invaden el caserío y se entregan al saqueo y la destrucción, aguantando de un lado el fuego del enemigo y del otro el de nuestras baterías, cuyas bombas caen entre ellos, que han rebasado el círculo dentro del cual son batidos los rebeldes. Los poblados no tardan en arder, al impulso avasallador de rojizas llamas, y quedan envueltos en densas neblinas de humo que dejan tras sí montañas de ceniza.

El fuego arde, y la retirada del convoy y de las fuerzas se va retrasando. Ha podido regresar antes; pero el enemigo concentra el fuego sobre la carretera y frío a las fuerzas de protección.

Por fin se inicia el repliegue, y la morisma, a pesar de estar contenida por las baterías, se viene encima de la retaguardia. En un momento, todas las piezas de montaña y de las posiciones arrojan más de cien bombas sobre los barracones del Sidi-Musa y logran mantener a raya a los cabaleros.

El repliegue es lento y nos cuesta sensibles pérdidas. Son las siete y media de la tarde cuando el convoy entra, de regreso, en el Hipódromo; momentos que el enemigo aprovecha para hostilizar la carretera de Beni-Sicar, a espaldas del Gurugú. Pero bastan unas cuantas bombas, lanzadas por un aeroplano, para obligarles a desalojar.

Y he aquí, a grandes rasgos, todas las incidencias del convoy de ayer, al que alguien ha concedido el alcance de una operación transcendental, cuestionada, sin duda, por los cincentos y siete bajas que experimentamos y el derroche de municiones de que se hizo alarde ante el enemigo.

Alfredo RIVERA

Noticias de Melilla

Bajas de los moros.—Los bombardeos de aviones

Melilla 25.—Según confidencias, se sabe que en el combate de ayer en Beni-Sicar el enemigo tuvo más de cien bajas. Sólo la cabala de Frajana tuvo cuatro muertos y once hombres heridos y siete heridos.

El prestigioso jefe Abul-el-Kader ha manifestado al general Berenguer que ayer nos hubiera sido fácil avanzar hasta Tifast y Saunna, pues el enemigo quedó quebrantadísimo.

Se sabe que la jara de Guelaya la mandan tres jefes de escaso prestigio. Entre los rebeldes causa gran pánico el bombardeo de los aviones.

Hoy se han concentrado en Nador unos 1.000 indígenas, y se ha confirmado que tienen emplazado un cañón en el Gurugú, cerca del pico Kola.

Dos cábaros moros a pique.—Un cañoneo.—Concentraciones rifeñas bombardeadas.—Heridos que mejoran

Melilla 25.—La gasolinera número 3, que presta servicio en Mar Chica, echó a pique a dos cábaros tripulados por rebeldes.

El «Princesa de Asturias» cañoneó anoche a grupos de rifeños que trataban, simultáneamente, de aproximarse a la Hestinga.

Esta mañana varios aparatos bombardearon concentraciones enemigas, y las baterías emplazadas cerca de la granja agrícola bombardearon también los barracones del Gurugú, donde se veían grupos de rebeldes.

Los heridos del combate de ayer mejoran. Entre éstos figura el hijo del Sr. Sánchez Guerra.

Los oficiales y soldados que guardaban Afran han dicho que al evacuarse dicha posición, el soldado del regimiento de Cerfifa Gabriel Garriga, natural de Barcelona, cuando los médicos fueron a curarle las gravísimas heridas que había recibido, dijo: «No pierdan el tiempo en curarme y auxilien a otros compañeros que puedan salvar la vida».

Tiroteos con los rebeldes.—Un bloqueo.—Reparaciones

Melilla 25.—Dos compañías del batallón de Almansa elevaron a dos del de Zaragoza una guarnición en Alf Aisa.

Se realizó un convoy a esta posición, y las baterías emplazadas en las inmediaciones tuvieron que disparar contra grupos de rebeldes que desde los barracones hostilizaran a nuestras fuerzas. Los rebeldes se dispersaron después de sufrir visibles bajas.

El alférez de Lusitania Antonio Sánchez, que mandaba una sección de vigilancia en la carretera, sostuvo tiroteo con los rifeños, que vibraron precisados a alejarse.

Ha sido reparada la línea telefónica de la segunda caseta y se ha comenzado la construcción de un embarcadero frente a la primera.—Fabra.

Blocaos que dominan el valle de Frajana.—Cuatro heridos

Melilla 25.—Esta mañana, a primera hora, una columna, compuesta de dos compañías del regimiento de infantería de la Princesa, dos escuadras de lanceros de Pavía, una compañía de ingenieros y una sección de Intendencia, se internó en el valle de Frajana con objeto de establecer blocaos en una altura que domina el valle y los barracones próximos.

El enemigo, muy quebrantado por la operación de ayer, se abstuvo de hostilizar, y el repliegue se verificó sin novedad.

Los moros cañonearon varias veces las posiciones de Sidi-Hannet-el-Hach.

Ayer tarde regresaban a la plaza dos soldados del regimiento de Otumba con dos pañales, y antes de llegar a la segunda caseta fueron heridos por moros aislados, que dispararon sobre ellos.

Un acuerdo del Banco de España que disgusta a los comerciantes.—Noticias de Alhucemas.—Los moros han emplazado cañones en aquella zona

Melilla 25.—Entre los comerciantes de esta plaza ha causado mal efecto la resolución adoptada por el Banco de España respecto a considerar incluida en la zona calificada de peligrosa toda la parte de la ciudad que hallase al otro lado del río de Oro, en la que están comprendidos los barrios del Hipódromo y Real. Cuarenta letrados vienen dirigidos a los comerciantes allí establecidos, ni las acepta ni las presenta al cobro. Confíase en que este acuerdo se rectifique para evitar perjuicios al comercio.

Han llegado tres baterías de montaña, que se hallaban de guarnición en Victoria, y un batallón del regimiento de San Marcel.

Han comprado tres remolcadores contratados para transportes militares.

Ha llegado el vapor correo de Alhucemas. Sus tripulantes dicen que en aquella zona la tranquilidad es completa. A diario se reciben noticias de los prisioneros que se hallan en Beni-Griaguol, y en las cartas dan pruebas de buen humor. Desde la plaza se les envían víveres y cuanto desean.

Se ha confirmado que en aquella zona los moros han emplazado algunos cañones.

A primera hora de la mañana ha marchado al campo el general Berenguer acompañado de su Estado Mayor.

Durante la madrugada se ha observado gran movimiento de fuerzas.

También ha marchado al campo el general Cavalcanti.

Desde la posición de Tizza se ha visto a los moros enterrar muchos cadáveres.

Muy de mañana salió un automóvil blindado para abastecer la posición de Casabana, siendo hostilizado desde larga distancia.

Aumentan en Nador las fuerzas rebeldes.—Los frajanies se unen al enemigo

Melilla 25.—Los observadores del Alalayón han advertido que ha aumentado el contingente enemigo en Nador.

También se ha confirmado que los frajanies han engrosado los núcleos rebeldes, mandando antes a sus mujeres e hijos a nuestro campo.

En las crestas del Gurugú, en su parte occidental, siguen apareciendo hogueras, que se atribuyen a señales para nuevos asaltos.

Confírmase que el enemigo está muy quebrantado y que ha sufrido muchas bajas.

Envío de tropas

Las plantillas de las unidades expedicionarias

El Diario Oficial del Ministerio de Guerra publica la siguiente Real orden-circular: «Para atender a las nuevas necesidades de destinos a África, motivadas por las circunstancias actuales, armonizándose en lo posible con las disposiciones que rigen en la materia, el Rey (R. D. E.) ha tenido a bien disponer que a partir de la propuesta del más actual se observen las reglas siguientes:

Primera. Las plantillas de las unidades expedicionarias, tanto a su partida como de regreso, durante su ausencia, serán mantenidas al completo por los jefes de los Cuerpos a que pertenecen, haciéndose los destinos a dichos Cuerpos con toda urgencia y con arreglo al Real decreto de 21 de mayo de 1920 (C. L. núm. 244).

Dicha plantilla, en los batallones de infantería, se considerará aumentada en un subalterno, de los restantes del regimiento, que quedará como representante de aquél en la plaza de Melilla.

Para dichos destinos se observará, dentro de cada Cuerpo, el orden de mayor a menor antigüedad entre los voluntarios y el menor tiempo servido en África (cualesquiera que éste sea) o a igualdad del mismo el más moderno para los forzosos. Dichos jefes darán conocimiento inmediato por telegrama a la Sección correspondiente de este ministerio del personal que envíen con arreglo a esta disposición.

Segunda. Las vacantes de los guarniciones normales de aquellos territorios se cubrirán siempre por el Real decreto de 30 de junio último (D. O. núm. 143). Cuando correspondan tal destino a algún jefe u oficial perteneciente a unidad expedicionaria, causará baja en ella y será reemplazado, según la regla anterior.

Tercera. Los jefes y oficiales destinados de un modo accidental y fuera de plantilla, lo serán en comisión, conservando sus destinos anteriores.

Cuarta. Cuando en los Cuerpos faltase personal de algún empleo para cubrir vacante en unidad expedicionaria se efectuará el destino por este ministerio, según el Real decreto de 30 de junio; a cuyo fin los jefes de los Cuerpos que se encuentren en este caso lo manifestarán antes del 20 de cada mes con noticia de las vacantes que deben ser cubiertas en tal forma.

Quinta. En todos los casos el tiempo servido en África por consecuencia de esta disposición se sumará al que cada uno lleve a los efectos de cumplimiento de plazos reglamentarios de tal servicio».

Hoy saldrán fuerzas de Sanidad

Esta tarde, a las doce cuarentas, saldrá una sección de Sanidad militar, compuesta de cien individuos, al mando de un oficial, con destino a Melilla.

Con igual dirección marcharán a las seis treinta y cinco tres oficiales, tres suboficiales y 68 soldados del mismo Cuerpo.

A Larache

Cádiz 25.—Ha marchado, a bordo del «Defin», D. Manuel Royo, nuevo oficial destinado al batallón de Tarifa, hijo del senador señor Royo Villanueva, rector de la Universidad de Zaragoza.

El decano y los profesores de la Facultad de Medicina de esta capital le tributaron una cariñosa despedida.

También lleva el mismo buque la plana mayor y 600 soldados del batallón de Batifán, que marchan a Larache.

Donativos y ofrecimientos

El Ayuntamiento de Alcoy

En la Presidencia del Consejo se ha recibido un telegrama del alcalde de Alcoy participando que aquel Municipio ha acordado ceder diez camas, con la correspondiente asistencia, para heridos de la campaña. Se han votado 2.000 pesetas para los hijos de la localidad que marchen a Melilla.

Iniciativa de un banderillero

Julio Marquina nos dirige una atenta carta en la que solicita nos hagamos eco de una iniciativa que estimamos plausible. Desea este banderillero que las tres Sociedades taurinas que existen se reúnan en asamblea extraordinaria para acordar que cuantos actúen en las corridas de novallas que se celebren durante el mes de septiembre dejen medio haber del que les correspondía en una de esas fiestas, para destinar la suma total de los donativos a la adquisición de material de aviación militar, testimoniando así el amor de los toreros al ejército español.

Suponemos que las Sociedades taurinas acordarán con agrado la iniciativa de ese compañero.

Más ofrecimientos

El sábitico alemán residente en Lisboa Benno Weinstein, ofrece en Málaga la finca Hacienda de Castel, de su propiedad, para sanatorio de tropa.

El alcalde de Creyillente ofrece un hospital de sangre con diez camas.

El alcalde de Lopera ofrece diez camas para heridos.

Doña Bernardina Ortega, de Madrid, dueña de la fábrica de jabón de la calle de Puencarral, 135, ofrece 1.000 pastillas de jabón común, clase superior.

Don Segundo Parde ofrece en Venta de Gaeta, aldea de Cortes de Pallás (Valencia), una casa capaz para más de 20 camas.

La Diputación provincial de Murcia ofrece los salones de nueva construcción del Hos-

pital provincial con 84 camas para enfermos o heridos.

La Unión Ciudadana, de Madrid, ofrece todo el personal a ella afiliado para transportar los heridos de campaña desde las estaciones de esta capital a los hospitales a que sean destinados, y ofrece, además, su local social, capaz para instalar 40 camas.

La Diputación de Guipúzcoa votará un importante donativo para el Ejército

San Sebastián 25.—En la semana próxima regresará del balneario de Zaldívar al presidente de la Diputación, e inmediatamente reunirá al Cuerpo provincial para acordar el auxilio que darán al Estado con motivo de las operaciones de Marruecos.

Tratará también de destinar cien mil pesetas para adquirir un automóvil blindado o revólveres fabricados en Eibar para facilitar a los soldados los medios de defensa en las largas marchas.

Para el hospital de San Telmo

Sevilla 25.—La suscripción abierta por el Ayuntamiento para sufragar los gastos del hospital de sangre de San Telmo, alcanza ya la cifra de 65.776 pesetas.

La Infanta doña Luisa, en la tombola celebrada en Chiprana a favor de los soldados enfermos y heridos, ha recaudado 15.000 pesetas.

El arzobispo ha abierto en el Boletín Eclesiástico una suscripción a favor del soldado de África, encabezándola con 1.500 pesetas. Los sacerdotes que perciben sueldo del Estado dejan un día de haber.—Vázquez.

Agasajos a los soldados

Ferrol 25.—Aumenta de día en día el patriotismo de la población con motivo de la marcha de tropas a Melilla. Ayer, al pasar el tren que conducía tropas de artillería por las estaciones próximas, eran obsequiadas con tabaco y dinero.

Los soldados llevan todos escapularios confeccionados por las señoras ferrolanas. Los alumnos de la Academia de Artillería que veranean aquí entregaron a los soldados expedicionarios 1.200 pesetas.

El dinero de unas fiestas

Taragona 25.—El Ayuntamiento de Gandesa acordó ayer suspender este año las fiestas populares y destinar la cantidad votada para las mismas a favor de los soldados que luchan en África y que son hijos de aquella ciudad.

El vecindario acogió con beneplácito el patriótico acuerdo.

Notas varias

Hermoso rasgo de tres voluntarios españoles

Cádiz 25.—Dos voluntarios gaditanos y un cabo licenciado del Ejército que van a incorporarse al Tercio extranjero se negaron a cobrar 700 pesetas que les correspondían. Uno de ellos dijo que los tres iban a pelear por la patria gratuitamente, por el amor que profesan a España.

«La cantidad que nos corresponde—dijo—la cedemos gustosos a favor del Colegio de Huérfanos de María Cristina.

Este rasgo de patriotismo ha merecido grandes elogios.

El nuevo jefe de Estado Mayor de la escuadra de Marruecos

Cartagena 25.—A las nueve de la noche ha zarpado para Melilla el torpedero núm. 5, llevando a bordo el capitán de navío D. Mariano González Manchón, que ha sido nombrado jefe de Estado Mayor de la escuadra en aguas de Marruecos.

El capitán Sr. González Manchón embarcará en el «Alfonso XIII», y el torpedero regresará mañana a Cartagena.

EN LAS PLAYAS DEL NORTE

El verano de la Real familia

En la playa.—Paseo por la ciudad. Nueva bandera.

Santander 25.—Por la mañana estuvieron en la playa del Sardinero la Reina con las duquesas de Alba y Santona y la condesa del Puerto, el Príncipe de Asturias y los Infantes.

Desde el Sardinero trasladóse doña Victoria a la población, recorriendo a pie las calles céntricas. Fue ovacionada.

Con motivo de celebrarse hoy la fiesta onomástica de la Infanta doña Luisa, la Escolta Real vistió de gala y se dirigieron telegramas de felicitación a Su Alteza.

Por la tarde, el Príncipe y el Infante don UNGRIA, Encarnación, 2. Registra marcas, nombres comerciales y patentes. Album propio para comprobación marcas registradas.

Modo de proteger la industria española

Somos importadores de una gran cantidad de bacalao y no debía ser, puesto que tenemos en España artículos similares. Por un módico precio que el bacalao pueden adquirirse filetes de macarelas en aceite, perfectamente elaborados. Así se protege al marinerío español, al aceite español y al obrero español.

Si queréis cercioraros comprad una lata de cuatro kilo, que sólo cuesta setenta céntimos. Depósito al por mayor: Don Manuel Pérez del Arco, 36, Valverde, 36.



EL SEÑOR
Don Pedro González Ortiz
INDUSTRIAL
ha fallecido el día 25 de agosto de 1921
a los 63 años de edad
habiendo recibido los auxilios espirituales

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Vicenta García; sobrinos D. Nicolás de la Morena, doña Mercedes y don Luis González; hermana política, primos y demás parientes,

RUEGAN a sus amigos se sirvan encomendar su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy viernes, día 26, a las once de la mañana, desde la casa mortuoria, calle de Meléndez Valdés, 19, al cementerio de la Sacramental de San Lorenzo; por lo que recibirán especial favor.

El duelo se despidió en el cementerio.
Se suplica el coche.

Jaime pasearon por las carreteras de la provincia en automóvil.

De acuerdo con la Reina doña Victoria, se celebró el domingo por la mañana, en el campo de polo de la Magdalena, la entrega solemnemente de la nueva bandera que las damas de Santander regalan al regimiento de Valencia.

El acto está presidido por los Reyes, pues se anuncia para el sábado el viaje del Morisca, que pasará aquí dos días.—Rodo.

Esperando a la Reina.—Viaje de políticos San Sebastián 25.—En los primeros días de septiembre son esperados aquí S. M. la Reina doña Victoria Eugenia, el Príncipe de Asturias y los Infantes.

El domingo vendrá el marqués de Alhucemas para presenciar la corrida de toros.

Hacia el día 5 del mismo mes vendrá don Melquíades Alvarez.

El monte Urgull San Sebastián 25.—El alcalde y el gobernador militar estuvieron esta mañana en Miramea para dar cuenta a la Reina doña Cristina de que se había firmado la escritura de adquisición del monte Urgull por el Ayuntamiento.

La Reina se congratuló de la satisfactoria resolución del asunto.

Los antiguos combatientes alemanes y el Emperador Guillermo

Berlin 25.—Las reuniones de los antiguos soldados del frente efectuadas ayer en Berlín constituyeron una manifestación contra la República y en favor del restablecimiento de la Monarquía y del desquite. Se cantaron el himno nacional y otras canciones patrióticas. Los antiguos combatientes desfilaron ante Ludendorff y el Príncipe Eitel Federico, segundo hijo del Emperador, que se puso al frente de la columna. Se leyó en público un telegrama del Emperador diciendo que Alemania no ha sido vencida por las armas y que muy pronto volverá a conquistar el puesto glorioso que le corresponde en el mundo.—Radio.

Una boda

Conforme decíamos en una de nuestras últimas crónicas, ayer se celebró en la histórica iglesia del pueblo de Canillas, que se remonta a la época de Carlos III, el matrimonio de la encantadora hija del grande y matizado artista Dario de Roxoyos con el ilustrado crítico de Arte y director del Museo del Prado, D. Aureliano de Beruete.

Fueron apadrinados por la madre del novio, la señora viuda de Beruete, y el subsecretario de Gracia y Justicia, D. Manuel Gullón y García Prieto.

Actuaron como testigos por parte de ella D. Ricardo Spottorno, D. Juan Echevarría, el subsecretario de la Presidencia, D. José Félix Lequerica, y D. Eduardo Alvarez Rodenas; y por la del Sr. Beruete, el presidente del Consejo de Estado, D. Rafael Andrade; el secretario de la Real Academia Española, don Jacinto Octavio Picón, y el director del Museo de Arte Moderno, D. Mariano Benlliure.

En el «chaleco» que había en el Chamarín la señora viuda de Beruete se sirvió a los invitados un espléndido lunch.

Los recién casados han salido para París y Bruselas.

Después de una larga y brillante «tournee» por la América del Norte, después de haber logrado triunfos resonantes en los escenarios de Nueva York y de la mayor parte de las ciudades americanas, y tras dos meses de actuación en uno de los principales teatros de Dinamarca, ha llegado a Madrid la notable infanzóna—intérprete maravillosa de numerosas obras regionales—Nati la Bilbainita.

La gentil artista acaba de tener un delgado rasgo de patriotismo. Sabedora de que la marquesa de Urquijo se encontraba en Málaga, empleando su actividad, su fortuna y su inteligencia en aliviar la suerte de los heridos de Marruecos, ha telegrafado a la ilustre dama ofreciéndose a trabajar gratis en cualquier función que ella organizara en favor de nuestros soldados.

La marquesa de Urquijo ha agradecido como se merece el generoso ofrecimiento.

La Bilbainita, que se propone regresar a América—esta vez a la América del Sur—en el mes de marzo del año próximo, debutará el 31 de octubre en el Madrid Cínic.

El marqués de Santa Cruz, que llegó ayer a Madrid procedente de Las Fraugas, ha salido para París y Vittel.

También ha llegado ayer a Madrid el diplomático D. José de Landeado.

Los señores de Moreno Carbonero marcharán esta semana a San Sebastián.

De regreso de Vichy, ha llegado a Biarritz la señorita de Vadillo.

Monte—Orieto

Consejo en Palacio

A las diez de la mañana comenzó ayer el Consejo en Palacio, y terminó a las once y veinticinco.

El jefe del Gobierno dedicó gran parte de su discurso al balance de los principales hechos de armas desarrollados en la zona de Melilla, en el período que ha mediado desde el Consejo anterior hasta la fecha, así como a exponer a S. M. el creciente entusiasmo de que están dando todas las localidades de donde salen tropas con destino a África.

Había también el presidente de la situación en que se hallan las distintas cuestiones de índole social planteadas en toda España, haciendo notar que en estos últimos días se advierte una franca tendencia al mejoramiento de estos problemas.

También significó el Sr. Maura el propósito del Gobierno de llevar al Parlamento un plan completo de reformas sociales.

Con relación a la política internacional, el Sr. Maura expuso las razones que habían determinado al Sr. Quiñones de León a renunciar el honor que se le había conferido para desempeñar la ponencia en el pleito de la Alta Silesia.

Al terminar el Consejo, casi todos los ministros sometieron a la sanción regia decretos de sus respectivos departamentos.

El ministro de la Guerra quedó conferenciando con el Monarca más de media hora, y al salir el Sr. La Cierva, preguntó a los informadores palatinos qué decía la Prensa de la mañana, porque no había tenido tiempo material para leerla.

Le contestaron que las noticias de los correspondientes de Melilla, y después el ministro manifestó que había estado hablando con el Rey, que se interesa mucho por la higiene, alimentación y sanidad del soldado en campaña.

«Eso obedece el que me haya quedado dando detalles al Monarca sobre tan interesante tema».

Entonces un periodista le preguntó si se abrirían pronto las Cortes, y contestó que creía que así, aunque va a llegar al día—dijo—en que yo tendré que preguntar qué es el Parlamento, porque cada vez me voy alejando más de la vida política por atender a la vida militar.

Y añadió: «La presión de las circunstancias actuales y el deseo de atender a todo lo que el Ejército

necesita, me ocupan todo el tiempo. Ya comprenden ustedes que son bastantes cosas de forma que llegará el día en que me olvidaré de soy diputado de la nación».

Habla el ministro de la Gobernación Ayer al mediodía no tenía decidido el ministro de la Gobernación si hoy emprendería su viaje a Zaragoza. Quería antes dejar firmada la combinación de gobernadores; pero, al parecer, es ésta obra muy laboriosa, y tendrá que aplazarla para su regreso.

Su permanencia en dicha capital será de dos días.

Ha telegrafado el conde de Coello de Portugal al alcalde rogándole que se desista del banquete popular que se proyectaba en su honor, por entender que no son los actuales momentos los más adecuados para actos de tal índole, máxime tratándose de un militar.

Sólo asistirá al almuerzo con que la Unión Ciudadana de Zaragoza conmemora el primer aniversario de su fundación; pero sin que a él concurran elementos extraños a dicha entidad.

El conde de Coello de Portugal manifestó esta madrugada a los periodistas que, decididamente, en el expreso de esta tarde marchará a Zaragoza, con el propósito de hallarse de regreso el lunes próximo.

Un nuevo cable

Como decíamos en las notas explicativas del Consejo de antaño, el ministro de la Gobernación continuó ayer al mediodía que se había acordado el tendido de un cable entre Málaga y Melilla, que será de más eficacia que el que hoy existe entre Almería y dicha plaza africana, por razones técnicas y de posición.

El nuevo cable será de 128 millas marinas, y sus características son: seis millas de amarre, dos de cable de peso y 114 de fondo. Se tardarán doce días en su tendido: cuatro para los trabajos de sondeo, cuatro para los de tendido, dos para el amarre y otros dos para pérdidas probables.

Para este servicio se presupuestan dos millones de pesetas, y en breve se publicará el decreto eximiendo la adquisición del cable de las formalidades de subasta.

La Subsecretaría de Hacienda En el Consejo de antaño quedó designado el Sr. Bertrán y Mestiu para el cargo de subsecretario de Hacienda.

El conde de Romanones

Anoche regresó a Sigüenza el conde de Romanones, que había llegado a Madrid por la mañana.

Durante su breve estancia en esta corte el conde conferenció con el marqués de Corfina, y por la tarde visitó al jefe del Gobierno.

Mostróse el ex presidente muy reservado en sus juicios respecto al problema marroquí, pero entender que los presentes momentos imponen una gran mesura a todos los hombres políticos; pero de sus breves palabras pudieron colegir los que le escucharon que sus impresiones son poco optimistas.

El conde volverá a Madrid el día 29 para emprender una breve excursión a San Juan de Luz.

El director de la Academia de Caballería

El Rey ha firmado un decreto de Guerra nombrando director de la Academia de Caballería al coronel de dicha Arma D. Pedro Gómez Medina, que actualmente manda el regimiento de lanceros de España.

UNA PETICIÓN DE HUNGRÍA

Budapest 25.—Se asegura que Hungría pedirá, por mediación del conde Apoyi, su entrada en la Sociedad de las Naciones.—Radio.

Novedades teatrales